

EXCELSIOR

Crítica Situación del Cine en Buenos Aires

BUENOS AIRES, 31 de junio. (EFE) — Se encuentra en vías de desaparecer la industria cinematográfica argentina dados los problemas económicos que la acosan, según el comunicado hecho público el miércoles por el Sindicato que agrupa a los trabajadores del gremio.

Sostiene la entidad que esta situación implica un "golpe más" a la economía del país y significa también la

lógica desocupación de miles de obreros, cuyo único medio de vida es la noticia cinematográfica.

En sus considerandos recuerda que oportunamente fue elaborado, junto con gremios afines y los sectores empresariales relacionados con el cine, un anteproyecto de ley que fue remitido al Congreso el 13 de agosto de 1974.

El Cine de la Argentina en Vías de Morir

BUENOS AIRES, Jul. 31. EFE. — Se encuentra en vías de desaparecer la industria cinematográfica argentina dados los problemas económicos que la acosan, según el comunicado hecho público que agrupa a los trabajadores del gremio.

Sostiene la entidad que esta situación implica un "golpe más" a la economía del país y significa también la lógica desocupación de miles de obreros, cuyo único medio de

vida es la noticia cinematográfica.

En sus considerandos recuerda que oportunamente fue elaborado, junto con gremios afines y los sectores empresariales relacionados con el cine, un anteproyecto de ley que fue remitido al congreso el 13 de agosto de 1974.

En dicho anteproyecto el Sindicato de la Industria Cinematográfica Argentina propugna, entre otras cosas, la distribución de una película nacional por cada seis extranjeras, así como un sistema de recuperación industrial que aliente al sector empresario a establecer una industria de real envergadura.

ULTIMAS NOTICIAS

Se Compromete el Gobierno Argentino a Apoyar la Copa Mundial de Futbol

BUENOS AIRES, 1o. de agosto. (Latin)—El gobierno argentino se comprometió a brindar su apoyo organizativo y económico al Campeonato Mundial de Futbol de 1978, desvirtuando así versiones periodísticas que indicaron una inminente cancelación del torneo.

El secretario de Deportes y Turismo, Pedro Eladio Vázquez, dijo que el Campeonato se realizará en Argentina en la fecha prevista y reiteró que las obras de infraestructura se iniciarán el primero de septiembre próximo.

Algunos medios informativos divulgaron ayer versiones, según las cuales, el gobierno no prestaría ayuda económica, debido a la crítica situación de las finanzas fiscales.

Vázquez salió al paso de esos informes y señaló que "es deseo de la Presidenta de la nación que el Mundial de 1978 se realice en el país tal como estaba programado".

"Se hará —enfático—, porque el futbol es pasión de multitudes, es un deporte jerarquizado, reúne un

público excepcional y a deportistas magistrales".

"Además —añadió—, porque es el deseo del pueblo argentino, y si el pueblo lo quiere, nosotros lo haremos posible, junto con los dirigentes, la Asociación del Futbol Argentino (AFA) y funcionarios del gobierno".

El titular de la AFA, David Bracutto, ratificó las expresiones de Vázquez y recordó que el Poder Ejecutivo, a través de un decreto dio prioridad a las obras necesarias para, el certamen.

Estas contemplan la construcción de los estadios en las subseces de Córdoba, Mar del Plata y Mendoza, y

la remodelación de los de River Plate y Vélez Sarsfield, en esta capital.

De acuerdo a las estimaciones oficiales, las obras deberán estar concluidas en octubre de 1977.

Entre tanto, en el Ministerio de Economía, un alto funcionario dijo que el financiamiento del torneo mundial es objeto de estudio en las esferas gubernamentales.

El secretario de Programación y Coordinación Económica, Benedicto Caplan, manifestó que especialmente en el área de comunicaciones deben atenderse importantes inversiones para posibilitar los enlaces de

microndas en diferentes zonas del país.

"En un asunto a estudio —dijo— que merecerá atención dentro de breve lapso, pero antes debemos dedicar todo nuestro tiempo a la solución de problemas más perentorios y graves".

Por su parte, las autoridades del futbol argentino ratificaron que se realizará el Campeonato Nacional, que debe iniciarse en el mes de septiembre.

Para afrontar económicamente el torneo, la AFA solicitará una mayor participación en el producto de la polla del futbol, cuyos mayores ingresos pasan a engrasar las arcas del fisco.